

TELEPRENSA

Viernes, 24 de Febrero de 2012

PERIÓDICO DIGITAL DE SEVILLA

ESPAÑA MADRID ANDALUCÍA ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA MURCIA ÚLTIM

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

» Carmona

Un centenar de voluntarios participan en un estudio de la Universidad de Granada sobre fibromialgia

23 de Febrero de 2012 17:56h



En el estudio participan numerosos voluntarios de Carmona

CARMONA.- Cerca de un centenar de voluntarios, en su mayoría de Carmona pero también de otras localidades sevillanas, han respondido a la llamada hecha por el Ayuntamiento de Carmona, la Universidad de Granada y la asociación local de familiares y enfermos de fibromialgia, AFICAR para la realización de un estudio de investigación sobre los efectos del ejercicio físico y determinantes genéticos en la población andaluza con esta enfermedad.

Estas personas, tanto enfermas como sanas, han pasado por un conjunto de pruebas que no han

requerido ni esfuerzo físico máximo ni han sido invasivas, pero que permitirán profundizar más sobre el desarrollo de la fibromialgia.

Esta previsto que del 9 al 12 de abril vuelvan a repetirse estas pruebas en Carmona, por lo que las personas interesadas en participar como voluntarios deben ponerse en contacto con la asociación local AFICAR en el teléfono 648.266.980.

La fibromialgia es una enfermedad crónica del sistema nervioso central que ocasiona a quien la padece dolor generalizado y un cansancio persistente en grado variable y que según las estimaciones padecen entre el 3 y el 4 % de la población, lo que supone entre 1.200.000 y 1.600.000 personas en España, la mayoría mujeres.

Comentarios

Me gusta

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más populares

Suscríbete por e-mail RSS

Añadir Comentario

Ingresar



Text input field for comments.

blog comments powered by DISQUS

